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市原 
 

欠席者： 糠信、川口徳 
 

（ 開会 ）市原：これより令和３年度第１回学校運営協議会を始めます。 
 

１ 会長挨拶 
 

令和３年度第１回学校運営協議会を開催したいと思います。議題が多いですが、１時間で収まるよ

うにしたいと思います。ご協力お願いします。 
 

２ 校長挨拶 
 

  お忙しい中ありがとうございます。学運恊始めさせていただきます。子どもたちのためによろしく         

お願いします。 
 

３ 自己紹介 
 

  米 倉：一昨年から会長をさせていただいています。次回に運営目標を決定したいと考えています。 

資料は事前にお配りいたしますので、目を通していただければと思います。 

  円城寺：２６年度 PTA会長をさせていただきました。それ以降関わっています。 

  杉 山：中国料理店の役員をやっています。協力できることはやりたいと思っています。 

  三 浦：東京薬科大学で教えています。別所中学校の学校薬剤師をやらせていただいています関係      

  で生徒さんには親しみがあります。 

  博 田：都立松が谷高校の校長の博田です。２年目になります。 

  生 川：地域代表で昨年からやっています。 

  金 田：令和２年度 PTA会長をやらせていただきました金田です。 

  安 樂：令和３年度PTA会長になりました安樂です。秋葉台小学校で秋葉会の会長もやっています。 

  川口史：社会科を担当しています。別所中１５年目です。 

  小 川：１学年主任と進路指導主任をさせていただいています。 

  井 手：A組主任と１年 A組の担任をさせていただいています。教科は保健体育です。 

  久保田：３学年主任をさせていただいています。教科は美術です。７年目です。 

  校 長：２学年主任の川口徳と生活指導主任の糠信は出張です。 
 

４ 今年度の本校の教育活動の概要について 
 

（１）学校経営計画（校長） 

   お手元の学校経営計画をご覧ください。委員の１名は公募中です。学校だよりと学校評価アンケ       

－トもご覧ください。端末は３０日に家庭に持ち帰らせます。学習教室は継続します。ご意見があ    

りましたら私まで直接お願いします。 
 

（２）年間予定（教務主任） 

土曜授業は３回に減らしました。８月２７日はオンライン授業を実施します。６月５日に体育大

会を行います。合唱コンクールはオリンパスホールで実施します。夏は７人制ラグビーに見学に行

きます。 
 

（３）学年経営案（学年主任） 

   A組：自分で考えて行動できるように経営計画を作っています。支援シートをもとに保護者と話



し合って方針を決めています。１７名の生徒がいます。休み時間も教員が教室に残るようにしてい

ます。コロナで体験的な行事ができず苦労しています。今日は校外学習で高尾山に行ってきました。 

   １学年：「０からの出発」を目標に挙げています。生徒・保護者とコミュニケーションを図ってい

きたいと思います。詳細はご覧ください。 

   ３学年：３つの目標を掲げました。詳細はご覧ください。 
 

（４）各分掌方針（分掌主任） 
 

   生活指導部：生徒心得をご覧ください。LGBTに対応しています。 

   進路指導部：一貫した指導を目指します。外部講師の活用も継続します。詳細はご覧ください。 

   杉 山：外部の講師とはどのようなイメージを持っていますか。 

小 川：落語教室では落語家、国際理解教育では在日留学生、国際理解教室では JICA からの講 

師、薬物乱用教室では薬剤師の方など多岐にわたります。職業人の話を聞く会や卒業生の話を聞

く会なども実施したこともあります。 

生 川：地域にも人材が豊富ですのでご相談ください。 

米 倉：先生になる学生が激減していると聞いています。 

円城寺：来月の文科省のアンケートに詳細を書いて現実を伝えてください。GIGAの構想がわから

ないので、補習の進め方も変わってしますと思います。 

校 長：オンライン授業は全面実施ではありませんが、対面授業との併用です。 

円城寺：保護者の方はどうなのですか。 

安 樂：小学校とは状況は異なると思います。小学生は保護者と一緒でなければ接続できません。 

円城寺：今度一度見させていただきたいと思います。 
 

５ 令和３年度学運恊運営目標設定に向けて①（米倉） 
 

  昨年度の活動は生徒の学習支援、教員の授業支援、教員の業務管理支援（教育現場の過負荷）の３   

点でした。教員の業務管理支援に関しては取り組んでいる学運恊はありません。予算は需用費３万円、

報償費１２万円、計１５万円でした。今年度は教員の過負荷の軽減が目標です。問題の大きさ、性格

についての共通認識を持たなくてはなりません。次回検討進めたいと思いますので、これからお配り

する資料に目を通しておいてください。 
 

６ 質疑応答及び情報交換 
 

  校 長：学運恊の年間計画を確認させてください。都合のつく範囲でご参加ください。 

  三 浦：教室の換気について改善がされてよかったです。 

  金 田：学校の現状が分かってよかったです。 

  安 樂：資料が充実していて、学校理解に役立ちました。 

  博 田：入試は終わりましたが、受検生１教室３０人に減らし、委託業者を含めて対応しました。

一方、３次募集を実施した学校は５６校に及び都立学校の２極化が進んでいます。もう一つ

はコロナ感染予防のため行事・部活動に制限がかかっています。異学年で実施する行事もで

きなくなってしまい残念です。 

  円城寺：高校の様子が聞くことができてよかったです。 
 

７ 次回の日程確認 
 

  次回の学運恊は５月８日（土）１０：００～１１：００からです。 
 

（ 閉会 ）市原：以上で学運協を終わります。ありがとうございました。 


